
要　　望　　書
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　令和5年2月1８日

茅ヶ崎市長　殿
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　鶴嶺西地区まちぢから協議会　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会長　貴島　義夫

市民集会において意見交換を行いましたが、市民よりの意見要望についての下記項目に
ついて、次のとおり要望します。

１．さくら公園より下町屋歩道橋方向に歩道の設置について協議をお願いしたい。

　要望箇所　茅ヶ崎市今宿400番地付
　要望内容　さくら公園より下町屋歩道橋方向への歩道（階段等）の設置
　要望理由　・さくら公園から今宿バス停に行く道が無くなり、バス停に行くのに萩園通

りの道路左側通行で行くしかなく、車が渋滞の歩道を歩行者・自転車・バ
イクが通行しており危険である、さくら公園からバス停に行く歩道を作っ
て欲しい。
・さくら公園の入り口からは、他に出入口が無く防犯上の観点からも公園は
2ケ所以上の出口が必要だと考える。

２．新湘南バイパス下の公園の解放再開について情報提供及び協議をお願いしたい。

　要望箇所　新湘南バイパス下の公園（今宿1番地より国道まで）
　要望内容　・工事の終了時期を連絡してほしい。
　　　　　　・工事終了後には工事前と同様に公園のように利用できるようにしてほし

い。
　要望理由　　耐震工事により、新湘南バイパス下の公園が閉鎖されているが、小ぶりの

雨でも使える場所として子どもたちが遊ぶ場所になっていた。子どもたちも
タイヤ公園と呼んで愛着を持って遊んでいたので、工事終了後には依然と同
様に子どもたちが利用できるよう、管理者に交渉していただきたい。

３．セブンイレブン今宿店前の信号機設置について県警との調整に御協力いただきたい。

　要望箇所　茅ヶ崎市今宿540番地付近
　要望内容　信号機の設置要望を行う際に、県警との協議に顔つなぎをお願いしたい。
　要望理由　・渋滞で横断歩道を渡るとき、反対側の車線の車が認識できず通過後しか渡

れない。
・子供一人で渡せないというお母さん方がとても多い。
・通学路としてじゃなくても5差路あるので危ない。


